

## Díaz-Canel viaja a Caracas para la Cumbre de la ALBA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 18 de Diciembre de 2013 08:55 -

---



El "número dos" del régimen, Miguel Díaz-Canel, viajó a Venezuela para asistir al XII Consejo Político del Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), que se desarrolla en Caracas.

Según la Agencia Venezolana de Noticias, en el encuentro se analizan informes políticos sobre los acuerdos suscritos en 2013, se debatirá el tratado constitutivo de la ALBA, la creación de la Universidad de las Ciencias de Salud Salvador Allende y los mecanismos de coordinación entre ALBA y Petrocaribe.

## **Díaz-Canel viaja a Caracas para la Cumbre de la ALBA**

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 18 de Diciembre de 2013 08:55 -

---

Se espera además la llegada de los presidentes de Nicaragua, Daniel Ortega, y de Bolivia, Evo Morales.

La Alianza Bolivariana agrupa a Venezuela, Cuba, Bolivia, Nicaragua, Dominica, Ecuador, San Vicente y Las Granadinas y Antigua y Barbuda.

El canciller de Venezuela, Elías Jaua, afirmó que la alianza izquierdista se consolida como un "bloque internacional de paz y defensa de los derechos humanos" a nivel mundial.

Tomado del DIARIO DE CUBA